



Start frei für den MGV Sterzing Junior

Der MGV Sterzing 1860 startet mit Oktober ein ehrgeiziges Projekt, das jungen Sängern die Möglichkeit zu Chorgesang auf hohem Niveau bietet.

Mit dem „MGV Sterzing Junior“ will der MGV junge Sänger ab dem Alter von ungefähr 8-9 Jahren dafür gewinnen, auch außerhalb der schulischen Strukturen in einem Chor aktiv zu sein und die Liebe zum Chorgesang zu entwickeln und zu pflegen. Im Vordergrund steht der Spaß am Singen und an einer qualitativ hochwertigen Gesangsausbildung unter der fachkundigen Leitung von Chorleiterin Waltraud Pörnbacher.

Obmann Richard Stefan Oberprantacher freut sich auf das neue Kapitel in der fast 160-jährigen Geschichte des Traditionsvereins: „Es ist heute wichtiger denn je, Kindern und Jugendlichen auf Vereinsebene eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung zu bieten. Musik im Allgemeinen und der Gesang im Besonderen stellen dabei eine ganz besondere Möglichkeit dar, die Persönlichkeit und auch das Körpergefühl zu entwickeln und zu festigen. Die vielen gemeinsamen Proben und Konzerte mit dem Ensemble Young Voices haben uns gezeigt, welch große Bereicherung das Musizieren mit Kindern und Jugendlichen ist. Was lag daher näher, für Buben und Jungs eine ‚coole‘ Möglichkeit zu schaffen, gemeinsam im Chor zu singen?“

Die Proben werden ab dem 2. Oktober immer mittwochs um 18.00 Uhr im Sternbachhaus in der Neustadt 28 abgehalten.